
RÉSEAUTER N’EST PAS CE QUE VOUS PENSEZ !
Tout le monde le sait, il faut réseauter. Cependant, le réseautage est souvent mal
perçu par de nombreuses personnes en raison de fausses croyances très répandues.

Les fausses croyances sur le réseautage
« Réseauter c’est mendier »
« Je n’aime pas parler à des étrangers »
« C’est une approche égoïste, intéressée »
« C’est comme vendre à plusieurs personnes en même temps »
« Je l’ai fait et cela ne marche pas »
« Ce n’est pas pour les introvertis »
« Pour les extravertis c’est facile »

Personne ne nous a vraiment expliqué ce qu’est le réseautage. Certains pensent
savoir, d’autres non, voir l’ignorent complètement. Et si nous nous trompions tous ?

Je vous félicite ! Aujourd’hui, vous vous intéressez à ce sujet avec un esprit ouvert.
Découvrons ensemble une nouvelle perspective sur le réseautage, car ce sont
souvent nos croyances, bien souvent anciennes et pas vraiment les nôtres, qui nous
limitent.

Mes croyances sur le réseautage
« Réseauter est plaisant »
« Le meilleur moment pour réseauter est quand on n’a besoin de rien »
« Réseauter est tout aussi facile pour les introvertis que pour les extravertis »
« Réseauter, c’est avant tout aider autrui, donner »
« L’ingrédient principale du réseautage est la générosité »

Finalement réseauter, c’est...
Entrer en relation avec autrui et entretenir ces relations dans la joie
Donner et recevoir… et l’univers vous rendra ce que vous donnez !
Savoir communiquer clairement sur sa situation, sa particularité et sa recherche
Savoir écouter avec intérêt ce que nous disent de nouvelles personnes
Se réjouir avec et pour les autres
Planter des graines avec la certitude de pouvoir récolter, sous condition d’arroser

Et surtout, réseauter est à la portée de tout le monde. Cela s'apprend et
peut changer votre vie !
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